



Lundi 24 avril 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Comité National Olympique et Sportif Français et le Comité Olympique Australien signent pour la première fois un accord de coopération en vue de Paris 2024 et Brisbane 2032

Le Comité national olympique et sportif français et le Comité olympique australien ont signé samedi, en marge de l'Assemblée générale des Comités nationaux olympiques d'Océanie (ONOC) qui s'est déroulée à Brisbane (AUS), un protocole d'accord avec pour objectif de mettre en place une collaboration étroite entre les deux CNO pour le développement du mouvement sportif olympique international et échanger sur les questions d'actualité et d'intérêt commun.

Brigitte Henriques, présidente du CNOSF, et Ian Chesterman, président du AOC, ont convenu de travailler ensemble sur de nombreux sujets comme la lutte contre le dopage et les abus dans le sport, l'utilisation du sport comme un outil de santé et de bien-être, les meilleures pratiques dans le domaine de la stratégie marketing et l'organisation de grandes manifestations sportives.

Ce protocole d'accord permettra également de favoriser des échanges sur le thème de la formation entre les sports français et australiens et de soutenir des programmes innovants de haute performance, notamment dans la recherche en sciences du sport.

Les deux comités nationaux olympiques sont confrontés à des défis similaires qui seront abordés dans le cadre de cette coopération. Un travail conjoint a déjà été initié sur un programme pour relier les écoles françaises et australiennes. Celui-ci sera opérationnel avant les Jeux de Paris 2024. Une action similaire avait permis de tisser un lien entre 600 écoles australiennes et japonaises en préambule des Jeux de Tokyo 2020.

Brigitte Henriques, présidente du CNOSF : « Je suis ravie d'avoir signé le premier protocole d'accord entre les comités nationaux olympiques français et australien. La perspective des Jeux de Paris 2024 et de Brisbane 2032, nous offre l'opportunité de cette coopération. En vertu de la Charte Olympique, nous sommes engagés à respecter le fair-play et à protéger l'intégrité du sport international. Nos athlètes sont au centre de tout ce que nous entreprenons afin de leur offrir un environnement propice à la performance et de veiller à leur bien-être. Ces questions nous tiennent à cœur et nous sommes convaincus que cette nouvelle collaboration nous aidera à atteindre nos objectifs ».

Ian Chesterman, président du AOC (Australian Olympic Committee) : « Avec Paris 2024 qui arrive à grand pas et Brisbane 2032 dans moins de dix ans, il y a beaucoup à gagner pour les deux CNO à travailler ensemble sur des domaines d'intérêt commun. En tant que membres des Comités Nationaux Olympiques d'Océanie (ONOC), nous sommes fermement décidés à faire en sorte que les Jeux de Brisbane 2032 soient des Jeux à domicile pour tous les habitants du Pacifique, y compris les territoires français. De même, nous avons beaucoup à apprendre avant Paris 2024. »



Ian Chesterman, président du AOC (Australian Olympic Committee) et Brigitte Henriques, présidente du CNOSF

CONTACTS PRESSE CNOSF :

pressecnosf@cnosf.org

0140782888



Partenaires Mondiaux



Partenaires Premium



Partenaires Officiels



© 2023 CNOSF